

# PlantaDoce.

Entorno

## Los precios en sanidad, al alza: aumentan un 1% en abril

Los servicios ambulatorios se han erigido como la actividad en el sector salud donde más ha crecido el Índice de Precios de Consumo (IPC), según el Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce  
14 may 2019 - 09:55

### Los precios en sanidad, al alza: aumentan un 1% en abril

Los precios en sanidad continúan encareciéndose. En abril, el importe de los productos y servicios del sector salud aumentó un 1% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. Así lo indican los últimos datos del Índice de Precios de Consumo (IPC) publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

De este modo, la inflación registra un leve repunte respecto al mes anterior, cuando la variación interanual de los precios fue del 0,9%. **Las últimas cifras confirman la tendencia alcista que han seguido los productos y servicios en sanidad durante los últimos meses.** Desde noviembre, el sector ha anotado seis subidas consecutivas por encima del 0,8%, un hecho que no sucedía desde principios de 2017.

Por divisiones, **los servicios ambulatorios fueron los que alcanzaron una mayor subida de precios en abril**, de un 1,4% interanual. El importe de los aparatos y equipos médicos creció un 0,9%, mientras que el IPC referente a los servicios hospitalarios cayó un 0,3%.

En el conjunto del país, la inflación en abril fue del 1,5% interanual, dos décimas por encima del aumento registrado en el mes anterior. Los sectores en donde más se encarecieron los precios fueron el transporte (incluye el consumo de combustible) y la hostelería. Por otra parte, el IPC en ocio y comunicación creció por debajo del 0,3%.